

Vitaton®

Más energía y capacidad cognitiva

Uso veterinario.
Comprimidos palatables. Uso oral.

INDICACIONES

Indicado en caninos de cualquier edad, puede utilizarse en cachorros, hembras gestante y lactantes. Mejorador del rendimiento físico y cognitivo. Efecto estimulante y energizante que devuelve el dinamismo y la vitalidad al animal. Tónico para vigorizar y fortificar en casos de fatiga y debilidad.

Reconstituyente y estimulante para mejorar la recuperación en individuos debilitados y en situaciones degenerativas, enfermedades crónicas o de necesidad de aumento de energía. Antioxidante potente y natural. Estimulante del apetito e incrementa el nivel de absorción de nutrientes. Indicado en pacientes seniles, desorientados o con falta de energía. Mejora el estado de alerta, el interés del animal en lo que lo rodea y la actividad general.

Revitalizante. Energizante. Antioxidante. Multivitaminico. Regenerador celular. Especialmente formulado con Ginseng, Resveratrol, ATP y vitaminas como efectivo potenciador metabólico y antioxidante celular.

Único suplemento con raíz de Ginseng y Resveratrol incorporado.

Vitaton está diseñado para animales con un aumento en la carga oxidativa que necesitan un suplemento con máximo poder antioxidante para aumentar la vitalidad.

FÓRMULA

Raíz de Ginseng	180 mg
Resveratrol	30 mg
ATP5 mg
Vitamina C.....	150 mg
Vitamina B1.....	10 mg
Vitamina B6.....	10 mg
Vitamina B12.....	100 mg
Excipientes csp	2000 mg

ADMINISTRACIÓN

Caninos: Administrar 1 comprimido por día para caninos mayores a 20 kg y 1/2 tableta para caninos menores a 20 kg.

Felinos: 1/4 comprimido por dia. La duración del suministro se recomienda como mínimo 6 semanas.

La dosis puede variar de acuerdo a las necesidades del animal y según criterio del Médico Veterinario actuante.



PROPIEDADES

- Aumento de energía. Tónico reconstituyente revitalizante y estimulante.
- Energizante con efectos mejoradores del rendimiento físico, de la fatiga y de las capacidades cognitivas.
- Combate los efectos del estrés celular. Grandes propiedades antioxidantes.
- Mejora el funcionamiento del sistema inmunológico.
- Especialmente indicado como suplemento alimentario en animales para mejorar la recuperación en individuos debilitados y en enfermedades crónicas o degenerativas.

ACCIÓN

Ginseng: Calificado como planta adaptógena, es decir, capaz de estimular la resistencia no específica del organismo en situaciones de sobreesfuerzo. El Ginseng es un gran estimulante del apetito, y también incrementa el nivel de absorción de nutrientes en el intestino. Actividad neuroprotectora. Su alto índice de antioxidantes ayuda a enfrentarse a radicales libres y a recuperarse de la fatiga. Indicado en síntomas como la pérdida de energía, la falta de atención, de apetito, etc. Se le considera también antiinflamatorio.

Resveratrol: Es un antioxidante natural. Es un polifenol antioxidante natural presente en las frutas y los vegetales. El resveratrol incrementa la actividad de la vía antioxidante endógena y activa la producción de sirtuinas, observándose una mejoría de la capacidad física.

ATP: Energizante. Los niveles de Atp disminuyen con la edad su aporte favorece aumentando la fuerza y la energía.

Vitamina C o Ácido Ascórbico: Se necesita en gran cantidad durante la formación de colágeno. Antioxidante, combate los efectos del stress celular. Comprobada por su potente acción sobre el sistema inmunológico.

Las vitaminas del grupo B complementan las acciones sobre el sistema nervioso central.

Vitamina B1: Favorece el apetito, protege el corazón, mejora el funcionamiento del sistema nervioso, colabora en la función digestiva, y en el metabolismo de lípidos, proteínas y ácidos nucleicos.

Vitamina B6: Absorción y metabolismo de aminoácidos, colabora en la eritropoyesis y en el metabolismo de los lípidos.

Vitamina B12: Colabora en la síntesis de ADN, ARN, proteínas, neurotransmisores, glóbulos rojos. Energiza la fibra muscular y colabora en el mantenimiento de la vaina de mielina de las células nerviosas.

UNIMEDICAL Div. Veterinaria

Industria Uruguaya - Unimedical del Uruguay Ltda.
Paysandú 986 - Tel.: (+598) 2900 0090 - C.P.: 11100
Montevideo, Uruguay / Establecimiento Elaborador N° 81
Dir.Téc.Dra. Mercedes Etcheverry